



# UDS

## Mi Universidad

*Dannia Gissela Díaz Díaz*

*3er Parcial*

*Salud pública I*

*Doctor: Yasuei Nakamura Hernández*

*Ier Semestre , Grupo A*

*Comitán de Domínguez Chiapas a 17 de noviembre del 2023*

# DEMOGRAFÍA, ESTÁTICA Y DINÁMICA

Antes de comenzar es necesario establecer cuál es la importancia de la demografía, y cómo interfiere en la sociedad, es decir indagando más, haya o no haya conflicto, implementando nuestros conocimientos que vayan más allá de un simple concepto, buscando la forma de expandir nuestra perspectiva. A continuación, analizaremos su definición primente, posteriormente, los beneficios, factores, como interviene, y de qué manera afecta la población.

Haciendo énfasis en lo que es la estructura de la población, está relacionado con el análisis de la estructura de la población, basado; dicha información en un determinado tiempo. Su objetivo es recaudar datos importantes de la población tales como la edad, el género, y otros factores que ayudan a determinar y evaluar las condiciones en las que se encuentra un determinado pueblo. Precisamente por los datos recaudados permite comprender a la sociedad, los factores en los que se encuentra. Por tanto un aspecto de vital importancia, es la "pirami

de, su forma permitirá relevar las tendencias demográficas de gran importancia, algunos de ellos como el envejecimiento de la población, o incluso la presencia de una cierta enfermedad o generación visible más grande demográficamente. Por tal motivo es súper importante comprender la demografía estática, para una mejor planificación a largo plazo, pero para esto, es necesario incluir al Gobierno, las Instituciones de educación y las empresas que utilicen algunos de estos datos para hacer una adaptación de sus servicios, además de sus productos, según como sea la necesidad de los individuos, ya que puede variar según el lugar y las condiciones en las que se encuentren.

Ahora bien, la demografía dinámica, se enfocan en los procesos de cambio, los cuales afectan sumamente a la sociedad, aunque no lo parezca, y no es algo que afecte de manera directa, sino a lo largo del tiempo. Busca la manera de examinar a aquellos fenómenos de relevancia, tales como la mortalidad, la natalidad, la migración y algunos otros factores, los cuales se integran según como sea la expansión de la población.

Por otro lado, la tasa de natalidad y la tasa de mortalidad son aquellos indicadores importantes en la demografía dinámica.

Estos datos permiten comprender cada una de las capacidades que tiene la población, con la intención de renovarse de cierta forma.

Así también la migración puede tener un impacto en la demografía, alterando de esta forma las cifras de la población, y afectando a su vez la diversidad cultural.

Estudiar la demografía es esencial para la predicción de futuras tendencias, por tanto los investigadores pueden proyectar los cambios que se presenten en la población, identificando los posibles desafíos, y formulando estrategias para poder abordar los probables desafíos y los futuros problemas de envejecimiento rural.

La demografía estática y dinámica, proporciona una base de salida para abordar los desafíos del presente, realizando una preparación para el futuro.

Algunos beneficios son: El desarrollo Humano, las ciudades tienen la capacidad de utilizar datos demográficos, con el fin de planificar el crecimiento y garantizar la posibilidad de

servicios esenciales, y los Recursos educativos, ayuda a participar en las necesidades educativas, permitiendo una mejor planificación y eficiente, en escuelas y Universidades.

La demografía estática tiene ventajas y claro también ciertas limitaciones. Podría tomarse como una ventaja, la capacidad que tiene para ofrecer un panorama más amplio en la población en todo momento.

Para concluir, es necesario que dejemos en claro, la importancia que tiene la demografía, influye mucho en la sociedad, y es quizá un punto de equilibrio, pues busca la manera de satisfacer las necesidades de los individuos y claro, recabar los datos de cada uno de los integrantes de un pueblo.

Ejerciendo y logrando de esta manera un mejor mundo en donde todo sea más sano de cierta forma.

